



Größere Präsenz



Der deutsche Film

STAMMHEIM



Im Verhandlungsraum des Hochsicherheitsgefängnisses Stammheim treffen 1975 die härtesten Gegner aufeinander: die Terroristen der RAF und der Staat. Kontrahenten, die sich vorher nur bei Schießereien, Geiselnahmen oder der Flucht begegnet sind, müssen ihren Krieg im Gerichtssaal rein argumentativ ausfechten. Reinhard Hauffs Justizfilm mit **Ulrich Tukur** in einer Hauptrolle ist eine bemerkenswerte Auseinandersetzung über das Verständnis politisch motivierter Gewalt. Das viel diskutierte Werk gewann den Goldenen Bären auf der Berlinale 1986.